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有關港鐵東涌綫安全的提問 

 

 
 周轉香議員通知本會，在本年 8 月 22 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

    “  港鐵東涌綫在本年7月14日至24日短短10日

內，接連發生多宗事故，不但對乘客造成不便，更有

可能影響行車安全，威脅乘客的生命財產。在多項事

故中，以7月24日發生的東涌綫列車其中一卡的「啤令」

移位事件最為嚴重。本人要求港鐵委派代表出席會

議，回應以下提問： 
 

(1) 港鐵就7月份先後3次事故所進行的調查進度如

何？ 
 
(2) 請向本會講解港鐵的安全測檢機制及遇事的應變

機制。 
 
(3) 現時港鐵東涌站內，仍有一條行人自動電梯被封

閉。請港鐵告知至今仍未開放該電梯的原因。 
 
(4) 港鐵會否考慮移除上述電梯的密封上蓋，於繁忙

時段或遇上突發事故時，彈性開放該樓梯作緊急

通道？ ＂ 
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